



日和山

新潟市立日和山小学校
学校便り 第90号
令和5年6月9日

通学路が、運動会一色に！

校長 宇ノ井 修二



コロナ禍の影響をほとんど受けない状態で、運動会を実施することができました。ご理解、ご協力くださった、保護者の皆様、地域の皆様に感謝いたします。

コロナ禍により、これまでの数年間、来場者数や来場時間を制限したり、種目を精査したり、実施内容だけではなく、実施順に関しても、その都度組み替えることで、なんとか実施してきました。本年度は、元に戻せる部分、及び戻さない部分を検討し、ようやく実施にこぎ着けました。賛否様々なご意見をいただきました。それぞれに、思いや願いがあるので当然だと考えています。だからこそ、ご理解とご協力が心から感謝しなければならないと思っています。本当にありがとうございました。

5月のはじめに、新潟柳都中学校区育成協議会長の宮原さんが来校されました。学校運営協議会の委員でもいらっしゃる方で、フレッシュ本町にお店を持っておられるので、各学年の学習などでも常に協力してくださっている方です。その日、話が盛り上がり、「卒業式の時のように、地域発で、運動会を行う子どもたちを応援するポスターを飾っていただくことは可能ですか？」とダメ元で依頼したところ、二つ返事で承諾してくださいました。

完成したのは、右のようなポスターです。さっそく、商店街の会長でいらっしゃる齋藤呉服店さんをお願いに行き、商店街の皆さんからお店に掲示していただくことになりました。うれしくてうれしくてたまりませんでした。

せっかく作ったポスターなので、もっと多くの場所に掲示してもらいたいと考え、各コミ協の会長の皆さんにも、地域教育コーディネーターを通じて、わずか数枚ずつではありましたが、届けさせていただきました。

それでもまだまだ満足できなかった私は、「無理にはありません。もしご都合がよろしかったら、窓の内側から外に向けて貼っていただけたら幸いです。」と言いながら、登下校で日和っ子が最も多く通る横七番町通2丁目の信号から学校に至るまでの両側のお宅を訪問させていただきました。運動会なので、音響でうるさくなるし、砂埃も舞うことになる。その上、ポスター掲示をお願いするわけです。絶対に迷惑だったと思うのです。ところが、……

通学路が、運動会一色に染まりました。

22日(月)の朝、出勤途中に車窓から私の目に飛び込んできたのは、道の両側に掲示されたたくさんのポスターでした。あるお宅は、2階の窓から外に向けて。あるお宅は、子どもの目の高さを考えて。あるお宅は、外壁面にガムテープで。あるお宅は、わざわざビニール袋に入れて雨でも大丈夫なようにして。あるお宅は、駐車場に。また、あるお宅は「てるてる坊主」まで一緒に飾って。しも町地域の皆様方の暖かさがじんわりときた私は、月曜日の朝っばらから目頭が熱くなりました。運動会当日、それらのポスターをご覧になられた方も多いことと思います。(100枚近い画像の中からいくつかを紹介しています)

全校に対する校内放送でも紹介しましたが、この場をお借りしてあらためてお礼申し上げます。おかげさまで、大盛況のうちに、運動会は終了いたしました。このしも町地域の次代を担う日和っ子が、運動会で存分に活躍できたのは、しも町地域の皆様方の応援があったからこそです。大変ありがとうございました。

そして、今後とも、どうか、どうかよろしく願いいたします。



運動会を終えて

体育主任 中澤 康貴

5月27日(土)に第9回運動会を実施しました。新型コロナウイルス感染症の扱いが5類に移行されたことで、以前のような全校児童による元気のある応援がグラウンドに響き合いました。応援団が中心になって、競技や応援等、運動会を大いに盛り上げていました。5年生より下の学年にとっては、初めて声出しによる応援ができた運動会となりました。競技でも、高学年の興味走「相棒 2023 in 日和山」に代表されるように、人と人とが直接触れ合う競技の実施も実現できました。ポストコロナの中、地域を巻き込んだ競技ができたことも印象に残った運動会となりました。



徒競走や興味走、リレーなどの走る種目では、全員がゴールまで全力で走る姿が見られました。チームの団結力を見せる団体競技では、協力して勝利を目指して励まし合う姿が見られました。

一つ一つの競技に集中して取り組み、チームが勝つと喜び、負けると悔しがり一喜一憂しながらも運動会を楽しんでいました。すがすがしい晴天の下、子どもたちの輝く姿がたくさん見られた素晴らしい運動会となりました。たくさんの大きなご声援を送ってくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力により、日和っ子はまた一つ良い経験をすることができました。

委員会活動

委員会活動担当 近藤 真弓

日和山小学校には全部で8つの委員会があります。「よりよい日和山小学校」「楽しい日和山小学校」「みんなが過ごしやすい日和山小学校」など、どの委員会も自分たちの委員会に合っためあてを立て、5・6年生で協力し合って日常活動を行ったり、アイデアを凝らした企画を考えたりしています。

委員会	活動のめあて
総務委員会	学校が明るい雰囲気になるように、みんなで協力して学校を盛り上げる活動をする。
情報委員会	協力して、時間を守る情報委員会にする。
体育委員会	みんなが仲よく安全に遊べるようにする。
図書委員会	協力してていねいな仕事で、本を好きになってもらう。
保健委員会	みんなで協力して仕事を忘れないようにして、過ごしやすい学校にする。
給食委員会	<ul style="list-style-type: none">聞こえる声で、分かりやすく協力して放送する。みんなが給食を好きになってもらえるように工夫する。
環境委員会	みんなで仲よく協力して、助け合って忘れずに活動する。
ボランティア委員会	<ul style="list-style-type: none">最高の「おかめ」で、ニコニコあいさつをして、日和山小のあいさつを世界一にする。みんなのために協力して活動する。